Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 400 m2
Référence 86384576
Prix 9500 000 €

Cap d'Antibes
Maison a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A I'entrée du Cap d'Antibes, & seulement quelques pas des plages de sable fin et
du Port Gallice, cette demeure Belle Epoque, bénéficie d'un emplacement privilégié
sur un terrain plat de 2 410 m?2 D'une surface habitable d'environ 400 m? répartis
sur trois niveaux, la maison offre de beaux volumes baignés de lumiere, ouverts sur
la mer et les jardins. Le rez-de-chaussée accueille un vaste hall d'entrée, un double
salon et une salle a manger de 90 m2, prolongés par une terrasse avec vue
dégagée sur la Méditerranée. La cuisine indépendante est entierement équipée et

pensée pour un usage ...

At the entrance to the prestigious Cap d'Antibes, just steps from sandy beaches
and Port Gallice, this Belle Epoque residence, built in 1901, enjoys a prime location
on a flat, landscaped plot of 2,410 m2.With approximately 395 m? of living space
spread over three levels, the property offers generous, light-filled interiors with open
views of the sea and surrounding gardens.On the ground floor, a spacious
entrance hall leads to an elegant double living room and dining area of 90 m?2,
opening onto a terrace with unobstructed views over the Mediterranean. The

separate kitchen is fully equipped, ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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